

Resümee zum ersten Stammtisch des Bezirksverbandes Dresden

16.01.2025

Am 10.01.2025 fand der erste Stammtisch des Bezirksverbandes Dresden des BDK im Pub „Shamrock“ statt.

Insgesamt haben 12 Personen mit unterschiedlichen dienstlichen Hintergründen teilgenommen: vom Streifenpolizisten auf der Autobahn sowie in der Stadt, zu Pensionären, Studenten aus Rothenburg und Bautzen, sowie Beamten des LKA.

Aufgrund der vielfältigen Tätigkeiten der Kolleginnen und Kollegen kamen die unterschiedlichsten Themen zum Tragen: vom Junge Kripo Camp zum Paul-Koettig Preis, gelöste Cold Cases, neue Technik und auch der Studienalltag und die Prüfungen wurden angesprochen.

Der Abend wurde genutzt zum Kennenzulernen, sich auszutauschen und zum Netzwerken.

Der Bezirksverband Dresden freut sich über das Interesse an einer solchen Veranstaltung und wird im Sommer den nächsten Stammtisch ansetzen.

Wir freuen uns auf euch!

Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Freigabe zur Veröffentlichung liegt vor, Urheber: Torsten Schmorrt
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)